

BOU

Le conseil municipal enfants a visité le Sénat



POSE. Photo souvenir dans le grand escalier d'honneur avec le sénateur Jean-Pierre-Sueur.

C'est une journée vraiment très spéciale de citoyenneté qu'ont vécue, jeudi, les jeunes élus du conseil municipal enfants de Bou.

Accompagnés de treize adultes, dont quatre élus de la commune, ils ont visité le Sénat. Une journée organisée par le conseiller boumien, Laurent Houdré, en charge des jeunes élus, avec le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur.

Après un pique-nique dans le jardin du Luxembourg, ce dernier leur a fait une visite commentée des lieux. « Je leur ai pré-

senté cette véritable bulle de démocratie, expliqué son fonctionnement, comment on fait les lois, puis ils ont visité notamment la salle du livre d'or, la bibliothèque et la grande coupole », explique Jean-Pierre Sueur.

Y a-t-il eu des moments particuliers ? « Avant que la séance commence, je les ai installés dans l'hémicycle à la place des sénateurs. L'un d'entre eux s'est assis à la place qu'avait occupée Victor Hugo, et Laurent Houdré à la place du président du Sénat. » ■